

Ralf Diekmann, Merler Ring 108, 53340 Meckenheim

Herrn Bürgermeister
Holger Jung
Siebengebirgsring 4
53340 Meckenheim

Fraktionsvorsitzender

Ralf Diekmann

Merler Ring 108
53340 Meckenheim
Mobil: 0173 9300624
Email: diekmannralf@web.de

09. Februar 2024

Antrag für die Ratssitzung am 28. Februar 2024

Hier: Einwendung gegen Niederschrift der Ratssitzung vom 02. November 2023

TOP 1.1

„Beteiligung der Schulpflegschaft bei der Versetzung des Basketballkorbes (Christoph Loges)“

Sehr geehrter Herr Bürgermeister Jung,

Die BfM-Fraktion erhebt hiermit frist- und formgerecht eine Einwendung gegen die Niederschrift vom 02. November 2023 des Rates der Stadt Meckenheim.

Zur Ratssitzung am 13. Dezember 2023 lag die Niederschrift der Ratssitzung vom 02. November 2023 noch nicht vor. Diese wurde erst am 20. Dezember 2023 übersandt.

Die Einwendung ist nach § 25 Abs.5 und 6 der Geschäftsordnung für den Rat und die Ausschüsse zulässig und statthaft.

Der Einwand bezieht sich auf den TOP 1.1 „Beteiligung der Schulpflegschaft bei der Versetzung des Basketballkorbes (Christoph Loges)“ der Niederschrift der Ratssitzung vom 02. November 2023.

Hier die Antwort zur Frage 1:

Zitat: „Ja, eine entsprechende Klarstellung hat es im Rahmen der Ratssitzung am 18. Januar 2023 im Kontext einer Anfrage der SPD-Fraktion gegeben. Eine Protokollierung ist nicht erfolgt, da grundsätzlich ein Beschlussprotokoll geführt wird.“

Die Einwendung ist begründet, weil eine entsprechende Klarstellung nicht erfolgt ist, obwohl mehrfach und nachdrücklich gefordert. Es besteht grundsätzlich zwar die Möglichkeit des Abhörens des Mitschnitts vom 02. November 2023. Dies dürfte aber nicht zur Klärung beitragen, weil dort auf die Sitzung vom 18. Januar 2023 verwiesen wird, zu welcher der Mitschnitt bereits gelöscht sein muss.

Die Niederschrift zu der Ratssitzung vom 18. Januar 2023 allerdings weist keine Klarstellung aus. Eine Einwendung gegen diese Niederschrift erfolgte nicht, weil sie

korrekt war. Gleichwohl ist sich die BfM-Fraktion sicher, dass die Klarstellung nicht - auch nicht außerhalb des Protokollierten - erfolgt ist.
Von daher ist diese Aussage zu beanstanden.

Die Klarstellung wurde hier, bei der Beantwortung der schriftlichen Einwohnerfrage der Ratssitzung vom 02. November 2023 TOP 1.1 - hier Frage 2, erstmals öffentlich mitgeteilt. Entgegen der Darstellung gemäß der Niederschrift zur Einwohnerfrage vom 25. August 2022 (Ausschuss für Stadtentwicklung und Verkehr), dass die Schulpflegschaft aktiv der Versetzung des Basketballkorbes (Ballspielgerät) nicht zugestimmt hat.

Mit freundlichen Grüßen

A handwritten signature in black ink, appearing to read 'Ralf Diekmann', written in a cursive style.

Ralf Diekmann